

undefined - lundi 19 juin 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Magali Ripoll : « Cela me fait plaisir de venir jouer ici »

Propos recueillis par Suzanne Berger



Magali Ripoll est l'invitée star de la Fête de la musique. Photo Léon Sandrine

Magali Ripoll, chanteuse vedette de l'émission *N'oubliez pas les paroles* sur France 2, proposera un concert le 21 juin à la Fête de la musique de Creys-Mépieu. Rencontre.

► **Magali Ripoll, à part *N'oubliez pas les paroles*, que faites-vous ?**

« À côté, je fais beaucoup d'autres choses : des enregistrements studios pour des radios en France ou en Belgique, des seul(e)s en scène, des tours de chants comme celui que je vais commencer la semaine prochaine à Creys-Mépieu. Avant, j'accompagnais à l'accordéon ou au clavier des chanteurs comme Charles Aznavour ou Line Renaud. »

► **Quand on vous écoute, on a l'impression que c'est si facile... Quel est votre secret ?**

« C'est d'abord une question de travail ! Je fais de la musique sans arrêt depuis que je suis toute petite. Après, c'est aussi une question d'habitude. Avec les Musicos, l'orchestre de l'émission, on connaît plusieurs milliers d'airs. Mais certains morceaux me demandent encore beaucoup de travail. Parfois, il me faut encore une semaine pour jouer une partition difficile. »

► **Êtes-vous satisfaite de venir jouer ici ?**

« Je suis née au Creusot (Saône-et-Loire), j'ai habité longtemps dans le Sud de la France, et même si je suis maintenant à Paris, cela me fait énormément plaisir de venir jouer ici. Pour moi, la vraie vie est loin de Paris. Heureusement qu'on peut faire des concerts comme celui-là, pour moi, c'est indispensable. »

► **Quel est le programme pour le 21 juin ?**

« L'idée, c'est d'abord de faire des reprises, à l'adresse aussi bien des anciens que des jeunes. Je proposerai aussi des arrangements, par exemple, *Tchiki boum* de Niagara sous l'angle d'autres rythmes. Et puis, bien sûr, je solliciterai le public pour qu'on puisse chanter tous ensemble. »